style et une doctrine des plus sûres. Dans la quatrième partie de son ouvrage, Mgr Pascal expose les remèdes à ces maux dont souffre notre société. Le grand remède serait une augmentation de vie chrétienne chez les époux, qui leur ferait mieux connaître les devoirs du ma-

riage et leur apprendrait à aimer ce devoir et à l'accomplir.

La famille et le Mariage chrétien, en raison de son caractère plutôt philosophique, sera utile surtout aux prédicateurs, aux éducateurs et aux hommes d'œuvres. On peut se le procurer à Montréal, chez MM. Langevin et l'Archevêque, '8 rue Saint-Jacques, à Québec, chez M. J. P. Garneau, 47, rue Buade, et à Prince-Albert, au Patriote de l'Ouest.

LETTRES à CLAUDE, par Fernand Saint-Jacques, de L'Action

Catholique.

- Un beau volume de près de 300 pages, dont l'auteur, comme il s'en explique lui-même dans un modeste avant-propos, est un journaliste. Ces lettres, dit-il "ne sont destinées ni aux sages, ni aux pessimistes, ni aux littérateurs; elles ne défient pas la critique, même littéraire; elles s'adressent tout simplement aux jeunes, aux étudiants, aux écoliers et aussi, — par ricochet. — aux écolières, à tous ceux qui veulent se donner l'illusion de correspondre avec un ami qui les comprenne, qui les aime et qui les sermonne en toute amitié.

"Les sermons sont variés; ils sont brefs et ils paraissent opportuns; en effet, quand notre jeunesse eut-elle plus besoin qu'on lui prêche la noblesse et la nécessité du travail, la fierté d'être bon et d'ambitionner de devenir meilleur, la gloire de savoir se vaincre, le

bonheur de pouvoir se dévouer ?"

Demandez ce livre à l'auteur, 16, rue Laval, Québec, et chez les

libraires. Prix: 75 sous, plus 5 sous pour le port.

— Le numéro d'août de la Réponse, (82, rue Bonaparte, Paris VI) est tout entier consacré à Notre-Dame de Lourdes. Sous le titre: Les enfants à Lourdes, sont groupés neuf délicieux chapitres très instructifs.

DING! DANG! DONG!

— Dimanche, le 17 septembre, S. G. Mgr l'Archevêque a béni une cloche à Kenora, Ont.

- S. G. Mgr P.-T. Ryan, évêque de Clazomène et auxiliaire depuis quatre ans de feu Mgr N.-Z. Lorrain, vient d'être nommé évêque

de Pembroke, Ont.

Le R. P. A. Lemieux, provincial de la province française des Rédemptoristes du Canada, est venu le mois dernier visiter les deux maisons de sa province au Manitoba: Sainte Anne des Chênes et Saint-Vital. A cette occasion il a prêché la retraite annuelle des Car-